



María González Villasevil

Redacción editorial E&J

La pensión máxima y mínima del año 2022

Para este año el Gobierno español se marcó como objetivo que las pensiones sufrieran un ligero aumento respecto al anterior año. Así pues, mientras que las mínimas o no contributivas crecieron un 3%, **las pensiones de la Seguridad Social aumentaron un 2,5%**.

El constante desequilibrio en el que se haya la producción y la demanda de productos en nuestro país ha acarreado una importante inflación en los últimos meses. **La continúa subida de los precios** de los productos y servicios no han dejado indiferente a ningún ciudadano.

Los más afectados por la situación de la inflación en España son los pensionistas. Según datos extraídos de la página web oficial de La Moncloa, **el gasto en pensiones contributivas se sitúa en el 11,8% del Producto Interior Bruto (PIB)**. Pero [¿Cuánto se percibe por una pensión?](#) Por ley están establecidos los límites máximos y mínimos que pueden cobrar los pensionistas, aunque para acceder a un importe concreto, deben cumplir una serie de requisitos.

Las pensiones de jubilación son contributivas cuando se exige que los beneficiarios de esa ayuda cumplan unos requisitos mínimos, es decir, se requiere una participación, **que el trabajador haya cotiza ...**